

Bonjour à toutes et à tous,

Nous souhaiterions tout d'abord adresser nos plus chaleureux remerciements à celles et ceux qui ont accepté de parrainer les enfants aveugles de l'école Jean-Marc Meyrat à Boulsa. Ce sont en effet 31 personnes qui ont répondu à notre sollicitation et qui se sont engagées à verser au minimum CHF 30 par mois, sur une période plus ou moins longue et pour un nombre variable d'enfants. Actuellement, votre générosité couvre le parrainage de 38 enfants pendant deux ans.

Nous aimerions également remercier celles et ceux qui ont souhaité faire un don unique pour notre projet. Notre reconnaissance va aussi à la famille de Michel, qui a souhaité faire bénéficier le projet de l'école de Boulsa de la moitié des dons rassemblés suite au décès de Grande mine, la maman de Dominique, son épouse.

Nous sommes soulagés de pouvoir vous informer que les troubles intervenus à Ouagadougou relatés il y a quelques semaines par la presse, n'ont pas eu d'incidences fâcheuses dans la paisible ville de Boulsa.

Compte tenu de l'excellent écho suscité auprès de vous par notre demande de parrainage, nous avons été en mesure de verser CHF 600 par mois depuis le début de cette année à l'école, via la Mission évangélique braille et son coordinateur sur place, notre ami Boubakar Ouedraogo.

Dès lors, frère Etienne a été en mesure d'adapter les salaires des enseignants. Dès le premier mai 2011, les enseignants ont vu leur traitement passer de 25'000 francs CFA (CHF 47) à 50'000 francs CFA.

Cependant, le salaire des enseignants de l'école de Boulsa reste très en-deçà de celui octroyé aux enseignants de l'éducation nationale, quand bien même l'enseignement dispensé par les collaborateurs de l'école Jean-Marc Meyrat est spécialisé.

Jusqu'à l'année passée, les enseignants recevaient un salaire pendant 9 mois, soit la période durant laquelle les enfants étaient à l'école. Dans le but de fidéliser les enseignants, frère Etienne a décidé de salarier ses enseignants sur toute l'année.

L'an prochain, il est prévu d'adapter à nouveau les salaires des enseignants. En 2013, nous souhaitons que les enseignants soient rémunérés aux mêmes conditions que les collaborateurs de l'enseignement officiel.

Sur les CHF 600 versés à l'école de Boulsa, 300 sont consacrés aux salaires des enseignants. La somme restante est utilisée à l'amélioration du quotidien des enfants en terme de nourriture, d'hygiène et de soins.

D'ici fin juin, nous attendons une confirmation quant aux salaires versés et allons demandés à frère Etienne, un rapport sur les améliorations apportées au quotidien des enfants.

D'ici fin 2013, nous mettrons tout en œuvre avec la Mission évangélique braille pour que l'école Jean-Marc Meyrat puisse voler de ses propres ailes. Pour ce faire, la

MEB est en passe de monter différents projets, susceptibles de générer des fonds pour pérenniser l'activité de l'école: moulins à grains, poulailler, installation d'un gîte pour les visiteurs.

Dans cette optique, nous sommes très heureux de pouvoir vous annoncer que la Fédération suisse des aveugles et malvoyants (FSA), à l'initiative de son président Remo Kuonen et de son Secrétaire général, Kannarath Meystre, a octroyer un soutien de 6'000 francs pour l'année 2011. Nous profitons de ces lignes pour remercier la FSA, dont l'appui constitue pour nous une inestimable marque d'encouragement.

Tout en nous engageant à vous informer régulièrement quant à l'évolution du projet, nous vous réitérons nos plus chaleureux remerciements.

Jean-Marc Meyrat et Michel Bondi